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““Por isso, lhes falo por parábolas; porque, vendo, não veem; e, ouvindo, não ouvem, nem 

entendem”” – Mateus 13:13. 

Pergunta para Interação:  

Você já viu algum filme de espionagem? O conflito se dá de forma declarada ou nos bastidores? 

 

Quem já não viu um filme de espionagem com muita ação e estratégias de inteligência para 

vencer o inimigo? Esse inimigo na maioria das vezes está oculto, infiltrado nos bastidores, 

manipulando e tentando sabotar o futuro promissor de alguma nação. Isso seria só ficção não é 

mesmo? Bem, o enredo das telas de cinema até pode ser, mas a realidade que nos rodeia revela 

muitas semelhanças. Existe uma guerra espiritual intensa causando desgastes, drenando forças, 

implantando medos e incertezas nos bastidores da nossa alma tentando paralisar a nossa fé. 

Jesus está alertando seus discípulos que as pessoas não percebem as realidades espirituais 

que podem destruir suas vidas por que seus corações estão endurecidos (v.15). E nós? Não 

estaríamos desapercebidos ocupados demais com muitos afazeres? Nos apercebermos de que 

com ou sem pandemia o inimigo continua atuando tentando sabotar o avanço da Igreja? Será 

que o inimigo mudou ou ficou mais “lento”? E Deus? Será que está “dando um tempo” ou uma 

“trégua” para que as coisas retomem a normalidade na pós-pandemia?  

Precisamos recobrar nossa consciência divina, visão e audição espiritual. Não podemos nos 

deixar ser confundidos pelo inimigo com ruídos e sugestões que roubam nossa atenção para 

com o propósito eterno de Deus. Precisamos ouvir o que o Espírito Santo diz (Ap 2:29; 3:22) 

para que não venhamos a nos perder no que pensamos de nós mesmos, mas nos 

fundamentarmos do que Deus diz a nosso respeito. Se a fé vem pelo ouvir (Rm 10:17) e os olhos 

são a lâmpada do corpo (Lc 11:34), precisamos ser mais cautelosos com o que ouvimos e vemos 

para que o nosso coração não se torne insensível espiritualmente. 

Como estão os bastidores da tua alma? Consegue perceber onde o inimigo está tentando 

sabotar sua fé? Coloque isso diante de Deus e se posicione espiritualmente! Você tem uma 

Fonte disponível: Cristo Jesus! (Rm 8:37-39) 
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